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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Dom Henrique Soares
“Os juízes não julgam Deus, Deus julga os 

juízes..”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“A família cristã oferece uma revelação e uma 
realização específica da comunhão eclesial, que 
também por esse motivo se pode e se deve chamar 
de igreja doméstica. É uma comunidade de fé, de 
esperança e de caridade; a Igreja tem importância 
singular, como se vê no Novo Testamento.”          
(CIC 2204)

”A família é a célula originária da vida social. É 
a sociedade natural, na qual o homem e a mulher são 
chamados ao dom de si no amor e no dom da vida. 
A autoridade, a estabilidade e a vida de relações 
dentro dela constituem fundamentos da liberdade..”

  (CIC 2207)
“A comunidade politica tem o dever de honrar 

a família, de assisti-la, de lhe garantir sobretudo:
 → direito de se constituir, de ter filhos e de 

educa-los de acordo com suas próprias convicções 
morais e religiosas;

 → liberdade de professar a própria fé, de 
transmiti-la, de educar nela os filhos..

 → direito a propriedade privada ..“ (CIC 2211)

                                (Catecismo da Igreja Católica) 
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(Entrevistador): Qual o fator principal 
para o que vive nossas famílias hoje? 

(Dom Henrique responde): A família vive 
no mundo, numa cultura..uma sociedade que se 
fechou pra Deus..”vamos fazer uma torre que 
chegue até o céu, agente não precisa mais de 
Deus. Nós já somos maiores de idade..” é isso 
que o mundo pensa. Então nos fazemos a 
verdade, nos fazemos as nossas leis, o que é 
certo e errado, o que é luz e trevas.

A família tem perdido a sua referencia a 
Deus. A família não é uma instituição 
simplesmente humana, a família é uma instituição 
divina..

Quando o homem é sua própria medida, 
então “sai de baixo”, porque eu tenho que ser 
feliz, a qualquer custo de qualquer jeito.

..No fundo é o medo de perder a vida,  
“eu tenho que ganhar a vida” e pra ganhar a vida 
eu traio, eu vou atraz das minhas paixões, pra 
ganhar a vida eu me isolo no consumismo, pra 
ganhar a vida a minha profissão esta acima de 
tudo e a família em segundo, terceiro lugar. 

..A família é a Igreja na sua menor 
expressão..os dois ou três reunidos no nome 
dele(Jesus)

Dom Henrique Soares (Canal: Dom Henrique Soares da 
Costa / Youtube: “DESAFIOS DA FAMÍLIA - 2019”)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste
livro”. Ap(22,7)
Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos   as
comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso Senhor.
Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa realidade que se
aproxima. 

Senso crítico e os cristãos

Os cristãos estão no mundo, mas os cristãos não são do mundo, os cristãos são cidadãos do céu. O
modo de pensar do povo de Deus não pode ser neutro, o cristão deve trazer sempre até as discussões deste
mundo, o pensamento de Cristo.

“Outrora éreis trevas, mas agora sois luz no Senhor. Procedei como filhos da luz. E o fruto da
luz é toda espécie de bondade e de justiça e de verdade. Discerni o que agrada ao Senhor..” (Ef 5,8-10)

Nosso modo de pensar parece as vezes ficar satisfeito, em simplesmente não opinar, não falar, não se
opor. Mas esse não é o comportamento que o Senhor espera de nós. Já não conhecemos o Senhor? Então
precisamos levar ao mundo o pensamento de Cristo, pois a salvação esta na verdade(CIC 851). 

O Homem quando se afasta da verdade se afasta de Deus. Se afastando de Deus se afasta do que lhe
mantém vivo(Dt 30,20)(Dt 32,47) e caminha em direção a morte. Da mesma forma um eletrodomestico que só
funciona com energia elétrica. Assim como todas as criaturas de Deus, o homem necessita de Deus, existimos
em Deus.

Mas como o mundo conhecerá os ensinamentos de Jesus, sem que haja quem a proclame? Os cristãos que,
conhecendo a Palavra de Cristo e gravada em seu coração, em qualquer lugar em que chegar será sempre sal e
luz. Preparado para toda boa obra e pronto(2Tm 3,17) para trazer a qualquer situação o que pensa o Senhor,
revelado pela Palavra e aplicado nas situações do mundo. Como o remédio em uma ferida.

“Quanto  a  ti  permanece  naquilo  que  aprendeste  e  aceitaste  como  verdade.  ..as  Escrituras
Sagradas ..tem o poder de ..comunicar a sabedoria que conduz a salvação pela fé no Cristo Jesus.”
(2Tm 3,14;15)

E o mundo precisa dessa luz, e precisa desse sal, pois são muitos os que hoje caminham pelo mundo
vazios de Deus. Os cristãos precisam expressar seu ponto de vista, nas questões do mundo.

No bar com os amigos? Nas discussões os cristãos devem trazer o pensamento de Cristo! Na política?
Pensamentos que Jesus ensinou. Em casa com a família? Orar juntos, fazer as refeições juntos, saber uns sobre
os outros, estudar a Palavra de Deus, louvar e se alegrar ao Senhor com o coração sempre em festa pois
escolhemos o caminho da Verdade(Sl 119,30). Na Igreja com o povo de Deus? Ser sinal de Cristo dentro da
paróquia, apoiar o que é obra de Deus, se opor ao que esta errado! 

E porque agimos assim? Porque somos cristãos, porque nosso lugar é o céu, a alegria do Senhor deve
estar sempre em nós, porque nossa missão é levar ao mundo a luz de Jesus Cristo. 

2

“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

“Meu povo esta se acabando por falta de conhecimento.” (Os 4,6)“


